



**Nombre del alumno: Allisson Yanine Alfaro López**

**Nombre del profesor: Arq. Jorge David Oribe Calderón**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Taller de diseño urbano**

**Grado: 8°**

**Grupo: A**



Comitán de Domínguez Chiapas a 21 de enero de 2020.

Fundamentos teóricos.

Palabras clave para la comprensión del urbanismo.

## Introducción

El urbanismo incluye edificios construidos en un entorno urbano, especialmente en grandes ciudades o ciudades emergentes. Casi la mitad de la población del mundo que vive actualmente en un entorno urbano, en diferentes tipos de edificios, la arquitectura urbana se ha convertido en un campo crucial en el diseño. Desde la perspectiva de la morfología, la muralla de la ciudad está compuesta por el edificio determina los elementos combinados y el límite entre lo público y lo privado. su forma, altura, material, lleno y vacío, color, textura, propósito y actividad, etc. Las calles, cruces y plazas forman parte del espacio público.

## Desarrollo

Una ciudad es una entidad que requiere una personalidad claramente definida en el espacio urbano, y eso es exactamente lo que quiere lograr el diseño urbano. El urbanismo otorga al espacio urbano todas las funciones y la estética que sus ciudadanos puedan necesitar.

El objetivo del urbanismo es facilitar la vida de las personas que lo habitan y satisfacer todas sus necesidades. Cuando hablamos de espacios urbanos, nos referimos a espacios que la gente suele utilizar, como calles o parques.

Para llevar a cabo un buen diseño de espacio urbano, se debe establecer el confort básico que debe tener el lugar para que los residentes urbanos puedan vivir tranquilamente. Esta es una tarea muy difícil, porque para lograr el mejor uso de la ciudad, se deben considerar muchas variantes. Al mismo tiempo, las instalaciones de conveniencia que estamos discutiendo están determinadas por otros factores, como el propio paisaje urbano, la seguridad, las condiciones acústicas e incluso las condiciones de alta temperatura de la zona. Entre otras condiciones, estas condiciones están estrechamente relacionadas entre sí, por lo que cambiar una condición puede tener una reacción en cadena.

Una de las características que deben tener las ciudades es la funcionalidad, que permita a los ciudadanos vivir en la ciudad en las condiciones de confort necesarias. Sin embargo, también se deben tener en cuenta factores estéticos para que los ciudadanos se sientan cómodos en un entorno cómodo y agradable. Además, la belleza de una ciudad puede afectar en gran medida su economía al atraer a otras personas.

## Conclusión

El diseño del espacio urbano es un campo multidisciplinario que utiliza los procedimientos y elementos de la arquitectura y otras disciplinas relacionadas, que incluyen el diseño del paisaje, la planificación urbana, la ingeniería civil y la ingeniería municipal. El diseño urbano requiere la comprensión de una amplia gama de disciplinas, desde la geografía física hasta las ciencias sociales, así como el desarrollo inmobiliario, la economía urbana, la economía política y la teoría social. La misión es crear una ciudad inclusiva para proteger los bienes públicos y garantizar el acceso y la distribución equitativos de los bienes públicos.